



JUNTA DE PERSONAL DOCENTE NO UNIVERSITARIO DE CANTABRIA

Firmas docentes por la adecuación retributiva en los Presupuestos de 2025

En 2023, 87 claustros docentes de Cantabria aprobaban y suscribían el documento **'#EsAhora, la hora de los docentes'**, que reclamaba a la Consejería de Educación, Formación Profesional y Universidades del Gobierno autonómico una adecuación retributiva **para recuperar el poder adquisitivo perdido**. Esta cuestión se incluiría en el cronograma de negociaciones, pero lo cierto es que no se quiso afrontar desde la otra parte.

En consecuencia, al comienzo del presente curso, la Junta de Personal Docente presentaba una **propuesta razonable y justa**, consistente en actualizar en cuatro plazos el componente general específico de todos los cuerpos, aplicando el IPC autonómico acumulado durante el periodo, sin que al momento de redactar el presente escrito se haya recibido respuesta.

Recientemente, el Consejo de Gobierno ha presentado el Proyecto de Presupuestos Generales para 2025, que se expanden casi un 6% y recogen importantes aumentos salariales en distintas consejerías. La excepción está en Educación, que solo pasa de 737'7 a 751'7 millones (este crecimiento del 1'9 % supondría la mayor congelación presupuestaria de la última década) y no prevé en sus partidas adecuación retributiva alguna, lo que implicaría acumular ya más de 16 años de espera.

Los presupuestos suponen el principal instrumento socioeconómico de gobierno y reflejan las verdaderas prioridades de los responsables políticos. También limitan la actuación durante su vigencia. Por ello **resulta irrenunciable que en el próximo mes, durante el periodo de enmiendas, incluyan** en sus partidas las cantidades correspondientes, al menos, al primer escalón de la adecuación retributiva pendiente.

